

COLTINES

Rêve de seniors : voler avec les oies était son choix

B. PARRET

Le 24 mai, Danièle Petit était une privilégiée et a ainsi pu réaliser son rêve de voler avec les oies pendant près d'une heure à Coltines.



Christian Moullec et Danièle Petit à leur atterrissage.

Le temps n'était pas forcément de la partie ce mardi-là. Le brouillard au petit matin a seulement laissé place à un ciel nuageux, gris et bas. Mais peu importe, il n'était pas question pour Danièle Petit de renoncer à son rêve de vol avec les oies de Christian Moullec. Elle serait d'ailleurs revenue le lendemain si nécessaire. Il suffisait simplement de s'armer d'un peu de patience, d'attendre quelques heures pour quitter la terre de la Planèze de Saint-Flour pour accompagner durant trois quarts d'heure les oiseaux migrateurs et se prendre au jeu d'être l'un d'entre eux. Du stress ? Pas vraiment pour cette habitante de Meaux, passionnée d'aviation

depuis sa plus tendre enfance. Encore bénévole à l'aéro-club de sa ville, en région parisienne, elle a de quoi tenir. Son grand-père, menuisier, a collaboré avec Henri Minier, un pionnier de l'aviation, pour la construction d'aéroplanes. Son père était chef pilote, un de ses frères est pilote.

“L'aviation, c'est toute ma vie et j'ai regardé énormément de reportages sur Christian Moullec et lu son livre très bien illustré”, confiait Danièle Petit, avant de prendre place dans le siège avant de l'ULM sur le tarmac de l'aérodrome de Coltines.

“Un moment extraordinaire” Pour réaliser ce projet, il y a près d'un an et demi, celle qui a fait son baptême de l'air à l'âge de 2 ans, l'a défendu auprès de **“Rêves de seniors”**. Collecter des rêves, faire en sorte qu'ils se réalisent et ainsi changer le regard sur l'avancée en âge, c'est toute l'ambition de **“Rêves de seniors”**. Le principe consiste à déposer son souhait sur le site revesdeseniors.fr pour, peut-être, le voir se réaliser. Cette opération lancée par la **Silver Alliance**, une alliance de 33 entreprises au service du bien vieillir, vise à changer le regard que porte la société sur la vieillesse en permettant à des personnes âgées de 60 ans et plus de réaliser leur rêve.

Pour Danièle Petit, la mission

semble désormais accomplie. De retour sur le plancher des vaches après son vol, le sourire envahissait son visage. À 76 ans, il ne lui manquait que cette expérience alors qu'elle a déjà fait de l'avion, de l'hélicoptère, de la montgolfière, du planeur, du dirigeable, sauté en parapente et en paraCOLTINES chute... Elle a même eu le privilège de voler en Concorde entouré de la Patrouille de France. Là, dans le ciel du Cantal, c'était avec les oies ! “On a vraiment l'impression d'être au milieu d'elles, on en oublie le bruit de la machine pour vraiment se laisser porter par ce moment extraordinaire”, confiait Danièle Petit. Pourtant, il aura fallu trois décollages pour que les oiseaux veuillent bien s'envoler et se positionner autour de la machine. Mais Danièle Petit, qui ne leur en veut pas, n'est pas prête d'oublier cette expérience, qu'elle rêve déjà de reproduire... ■